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 在习近平总书记考察上海重要讲话精神指引下，

为把临汾建设成为更具品质、更加美好的社区而继续
奋斗！

>>下转 02 版

临汾路街道党工委、办事处 联合出版

区委书记陆晓栋一行
调研临汾路街道

9 月 5 日，区委书记陆晓栋、区委副

书记黄红调研临汾路街道，全面了解临

汾各项工作。

陆晓栋先后考察临汾社区第二综合

为老服务中心、 临汾路 375 弄居民区，

了解临汾为老服务、加装电梯、社区治理

等工作。

在与街道党政班子进行座谈时，街

道党工委书记厉蕾汇报近期工作、当前

发展方位及下阶段打算，班子成员做了

补充汇报。

黄红指出， 临汾要成为静安的标

杆，一是党建引领要做得更实；二是社

会治理要做得更细；三是谋划工作要想

得更远。

陆晓栋对临汾近阶段工作表示充分

肯定。 针对临汾未来发展方向，他向临

汾全体干部出了四道“思考题”，即如何

让临汾老百姓更幸福、更满意；如何让临

汾各项工作继续走在前列； 如何实现

“换档升级”，走向新的方位；如何把临

汾班子建设得更加坚强有力、干部队伍

更有战斗力。

四道“思考题”体现了区委对临汾

路街道在新时期继续走在前列的期望，

陆晓栋要求临汾全体干部要把“让老百

姓更幸福更满意”作为一切工作的出发

点和落脚点，传承临汾心系群众的光荣

传统，发扬敢为人先的创新精神，践行

埋头苦干的优良作风，在基层党建、创新

社会治理、精细化管理等方面持续探索

创新，做深做实管理品牌，做精做优民生

服务， 各项工作都围绕提升群众幸福感

开展，在全区率先建成人民满意、安定祥

和的和谐社区。

（临汾路街道）

区委书记陆晓栋了解临汾加装电梯工作

9 月 12 日， 临汾路街道 “不忘初

心、牢记使命”主题教育动员会在街道

社区党建服务中心举行。 静安区委第七

指导组成员、街道处级党员领导干部、全

体机关党员、基层党组织负责人 200 余

人参加了此次动员会。 会议由街道办事

处主任徐健主持。

会上，街道党工委副书记吴静霞传

达了静安区“不忘初心、牢记使命”主题

教育动员大会精神。

街道党工委书记厉蕾对本次主题教

育工作作相关工作部署并强调: 要贯彻

中央精神、领悟核心要义，推动主题教育

入脑入心；要聚焦目标任务、落实部署要

求，推动主题教育落地落细；要把握工作

要点、加强组织领导，推动主题教育走深

走实。 她还强调， 要把解决群众关心的

“急难愁” 问题作为主题教育的重中之

重，要把群众满不满意、认不认可作为衡

量主题教育的重要标尺，要把基于“民

情日志”联系基层、服务群众的“大走

访、大调研”活动作为推动主题教育的

重要方法，同时把主题教育同“两学一

做” 学习教育常态化制度化结合起来，

同转变党员干部工作作风结合起来，同

推动临汾各项工作实现跨越式新发展结

合起来，为谱写临汾新篇提供强大动力。

静安区委第七指导组组长张愉对街

道“不忘初心、牢记使命”主题教育前期

准备及动员部署工作表示肯定， 并对临

汾路街道做好主题教育各项工作进行了

具体指导并就下阶段的工作提出要求，

她强调， 要从聚焦根本任务、 紧扣总要

求、 把握主题教育具体目标等方面抓好

落实，达到“理论学习有收获、思想政治

受洗礼、干事创业敢担当、为民服务解难

题、清正廉洁作表率”的目标，坚持把学

习教育、调查研究、检视问题、整改落实

贯穿始终，做实基层党支部学习教育和

检视整改工作，实现主题教育全覆盖，组

织党员以个人自学为主，领悟初心使命，

增强党的意识，坚定理想信念，组织党员

对照党章党规找差距，力戒形式主义、官

僚主义，坚持问题导向，坚持务求实效。

市人大社会委一行来临汾调研社区养老工作
近日， 市人大社会委主任委员应雪

云带队赴静安区开展社区养老专项监督

调研，区委常委、副区长刘燮，区人大常

委会副主任叶坚华参加调研活动。

应雪云一行实地调研了临汾社区

综合为老服务中心和“适老性改造”样

板间，随后围绕社区养老服务设施规划

建设目标、要求、发展现状和医养结合、

长期护理保险试点等工作推进情况展

开座谈交流，听取区政府关于社区养老

工作情况的汇报，以及街道、居委会、嵌

入式社区养老服务机构、 养老服务企

业、社区卫生服务中心、社会组织的意

见建议。

此次调研就目前社区养老服务队

伍、服务市场、服务监管、智慧养老等工

作推进情况进行了交流， 并着重了解老

年人对社区养老服务的总体评价和迫切

需求的情况。

（社区党政办）

应雪云一行

调研临汾社区综合为老服务中心

不忘初心谱新篇

牢记使命再出发


